
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
lunes 9 de abril de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
POLÍTICA 
 
Cabeza. Hay dos jóvenes, Abigail Arredondo y Josué Martínez Gómez, que integran la formula del PRI 
juvenil y esperan encabezar  a los jóvenes queretanos en la renovación del frente juvenil del estado, que se 
llevará a cabo más o menos dentro de una semana. (EL) 
 
Es lamentable que la LV Legislatura no tenga la capacidad para legislar en materia deportiva, señaló el 
diputado federal José Luis Aguilera Rico, luego de que fue rechazada su iniciativa al respecto, presentada en 
la LIV Legislatura. Acusó complicidad con Gobierno del estado. (NC) 
 
Cabeza. Cuestionan formación escolar de los legisladores a nivel federal. 142 diputados federales no 
concluyeron su formación universitaria, y alrededor de 18 senadores no terminaron la licenciatura. (EL) 
 
 

MUNICIPIOS 
 
En esta semana santa que concluyó ayer domingo, formalmente hubo saldo blanco en Querétaro, luego del 
operativo que realizaron las autoridades municipales, señaló el Secretario de Gobierno Jorge Luis Alarcón 
Nevé. (EL) 
 
Cabeza. Invertirá el municipio de Querétaro 1.5 mdp en la compra de tractores, para poder ofrecer apoyos a los 
agricultores de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, fundamentalmente en los ejidos de Mompaní, el Zapote, 
Buena Vista y Ojo de Agua. Esto lo dio a conocer el ingeniero Jorge Lomelí Noriega, Director del Centro de 
Estudios y Proyectos de el Municipio de Querétaro. (EL) 
 
El día de ayer fue inaugurado con éxito el Festival Santiago de Querétaro 2007. Cerca de 3000 personas, se 
congregaron en el Jardín Guerrero para presenciar la inauguración de este festival aquí en Querétaro. (EL) 
 
Ayer por la noche se inauguró el décimo festival Santiago de Querétaro en el centro de la ciudad; se llevarán  a 
cabo 170 actividades artísticas y culturales, indicó el Secretario de desarrollo social del municipio, Carlos 
Treviño. (NC) 
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Los robos y accidentes durante esta semana santa registraron una disminución, aseguró el Secretario de 
gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve, quien apuntó que tampoco fue necesario 
imponer multas por desperdicio de agua el sábado. (NC) 
 
10 mil  personas aproximadamente presenciaron el Vía Crucis en la colonia Satélite, que se convirtió en una 
manifestación en contra de la despenalización del aborto. (EL) 
 
Más de mil personas asistieron al tradicional Vía Crucis Viviente, que se realizó en el Santuario de Nuestra 
Señora del Pueblito, el cual lleva ya 60 años de representación, expresó Fray Hugo Córdova Padilla. (EL) 
 
La preparación para interpretar a Jesucristo en la pasión del Santuario de Nuestra Señora del Pueblito, es sobre 
todo un acto de fe, aseguró Enrique López quien personificó este año a Jesús en está fiesta. (EL) 
 
Sondeo. La gente va cada año a la celebración de la pasión del Santuario de Nuestra Señora del Pueblito. 
Tradición entre las familias del Municipio de Corregidora y Querétaro, esto lo dijeron los asistentes de está 
fiesta. (EL) 
 
Cabeza. Mucha gente este fin de semana se dio cita en la Pirámide del Pueblito. (EL) 
 
Ante más de 18 mil personas se realizó el pasado viernes, el Vía crucis en El Marqués. (NC) 
 
En un clima de completa seguridad, se llevó a cabo la vigésimo sexta representación del Vía Crucis Viviente en 
La Cañada. (EL) 
 
Cabeza. Se realizará un programa de apoyos educativos en el que se contempla entregar más de 100 equipos 
de computó a estudiantes destacados y con necesidades del Municipio de El Marqués, dijo Manuel de Albino 
Roque, Director de Relaciones y  Atención Ciudadana del municipio. (EL) 
 
Cabeza. La jornada de semana santa en el municipio del El Marqués, provocó 6 lesionados, 3 por picadura de 
abeja, 3 por insolación y 3 detenidos  por consumir bebidas alcohólicas en la vía pública. (EL)  
 
Con apoyo de la federación, la administración municipal de Cadereyta invertirá 70 mdp para la construcción de 
3 caminos, en beneficio de 12 mil habitantes, informó el Alcalde Abelardo Ledesma. (NC) 
 
En un mes, cinco negocios han sido sancionados en el municipio de Tolimán, con multas de 8 mil a 12 mil 
pesos, por vender alcohol sin permiso, indicó el Secretario del ayuntamiento, Oscar Molina, quien expreso que 
el 20% de la población tiene problemas de alcoholismo. (NC) 
 
Inició Arroyo seco, una jornada comunitaria, luego de que la Secretaría de salud informara que es una de las 
zonas de riesgo  de un posible brote de dengue, informó el Presidente municipal, Mariano Palacios Trejo. (NC) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Insuficientes y tardías las recomendaciones realizadas por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos tanto 
a la PGJ como al Municipio de Querétaro, expresó el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez, 
quien expresó que desafortunadamente no se llama la atención a los mandos altos que son los responsables de 
estos actos. (NC) 
 
 
 


